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Inter Rush 

 

Flash Info du Comité no 1/2019 

Votre Comité vous réitère, ainsi qu’à vos proches une année 2019 remplie de succès, de bonheur 
et surtout de santé. 

Ainsi suite à sa séance du 15 janvier, le Comité vous communique : 

 

    Candidat   . 

Le Comité vous informe qu’il n’a pas enregistré d’opposition concernant le candidat proposé lors 
du flash-info 5/2018. 

Dès lors, le Comité souhaite la bienvenue à Monsieur Antonio FERNANDES et le félicite 

chaleureusement pour son admission. 

Ainsi, Monsieur Antonio FERNANDES figurera sous la rubrique: «Articles en papeterie et 
consommables ». 

 

 

    Démission   . 

Malheureusement, nous avons le regret d’enregistrer les démissions suivantes : 

 

Claude PERUSSET 

Claude est entré dans notre association en 1975, et a beaucoup œuvré pour notre association, 
que ce soit au comité et dans la commission du bulletin. 

Bien que retraité depuis quelques années, sa participation ne souffre d’aucune critique. Toujours 
jeune d’esprit sa curiosité n’a d’égale que sa bonne humeur. 

Mais il s’était fixé une limite, huitante ans ! C’est donc avec grands regrets que nous acceptons la 
démission de Claude. Nous lui souhaitons de profiter encore longtemps de sa retraite, et surtout 
de prendre du bon temps que ce soit en voyageant ou avec sa famille. 

 

OLIVIER WICHT 

Olivier est entré dans notre association en 2013, son activité dans le bien-être, piscines, spas, 
hammams et saunas a pris un essor qui l’a tout d’abord tenu loin de nos activités pendant un 
congé d’une année. 

Puis, constatant que sa présence au sein de notre association était toujours perturbée, Olivier 
s’est résolu à nous remettre sa démission définitive. Ainsi, nous lui souhaitons plein succès dans 
sa vie familiale et professionnelle. 



2/2 

 

 

 

 

CHRISTOPHE DUMMERMUTH 

C’est en 2009 que Christophe rejoint notre association. Tout d’abord membre de la commission 
d’admission il en prend la responsabilité en 2017. 

C’est donc avec surprise que nous avons reçu à la fin de l’année dernière sa démission, nous 
perdons ainsi un responsable, un membre, mais également un ami. En effet, Christophe nous a 
expliqué qu’il désire se recentrer sur son avenir et vivre d’autres expériences. 

Nous le remercions infiniment pour la qualité de son travail, mais également pour sa bonne 
humeur communicative au sein du comité et bien sûr pour son amitié. Et, nous lui souhaitons 
plein succès dans sa vie professionnelle et privée. 

 

    Nomination   . 

MARC FILISETTI 

Proposé à votre comité par Christophe Dummermuth pour prendre la responsabilité de la 
commission d’admission, Marc Filisetti membre de la dite commission depuis plusieurs mois a 
accepté d’assumer cette fonction. 

Ainsi ad interim, il en assure toutes les tâches et responsabilités y affairant. Ceci jusqu’à la date 
de notre prochaine Assemblée Générale. 

 

Le Comité et moi-même vous adressons nos plus cordiales salutations. 

 

 

     Au nom du comité 

     Le Président : 

 

 

 

 

 

 

 

    Pascal Refondini 

 

 

 

Le 30 janvier 2018 


